

私の紀行

今回は初めて日本に行きました。えがわさんたちは空港に迎えに行って、それから晩御飯を食べに行きました。あの日はちょっと大変です。私たちの荷物が多くて重いです。雨も降ったので、寒いになってしまいました。



明るく日は私を大学を見学してくれて、ものづくり大学の学生さんはすごいと思います。色々事自分で作ることが出来ます。



日本人はいつもパーティがあります。このパーティも全部の留学生さんのために作って、本当にありがとうございました。パーティの最後皆さんは自己紹介があつて恥ずかしかったです。



授業も楽しかったです、先生たちはとても優しくて親切です。問題があつたら先生に聞くことができます。一番好きな授業は鋳造です。この授業は学生さんはモールドを自分で作けます。



これは私のモールドを自分で作りました。世界中は一つだけです。

桜も初めて見てすごくきれいでした。一番好きな花見の場所はさくらばしです。この場所は川があるので涼しかったです。



色々場所に旅行して、動物園、日光、ディズニーシー、日本人と一緒にたのしかったです。良い思い出でした。



日本料理はとても美味しかったです。大宮の天井は私の一番好きな店です。この店の天ぷらは美味しめです。



でもナットと生卵はちょっとです、一回だけ食べました。あまり美味しくなかったです。



ユニクスで歌集が会って皆さんは可愛いと思います。私に話してもらって嬉しかったです。





今回、皆さんの事は私の大切な思い出になりました。
私は皆さんの思い出を大事にします。

